

40 Jahre

HORIZONT

– 40 Jahre neue Perspektiven

EINLADUNG

Konzert

mit **Tex Brasket**
– Die Stimme von
SLIME

Samstag, den 11.05.
im Ponyhof
in Darmstadt

Lesung

von **Dominik Bloh**
mit Podiums-
diskussion

Freitag, den 20.09.
im HoffArt Theater
in Darmstadt

Fachtag

**Frauen und Ihre
Kinder** in der
Wohnungshilfe

Dienstag, den 08.10.
in der Geschäftsstelle
Horizont e.V. Dieburg

horizont

KONZERT

mit **Tex Brasket**
– Die Stimme von **SLIME**

am **Samstag, den 11.05.**
im Ponyhof Darmstadt
in der Mainzer Strasse 106
Einlass: 19 Uhr
Beginn: 20 Uhr

Alle Leute sollten mal auf der Straße leben. Ich habe gelernt, dass Menschen eigentlich gut sind. Selbst hinter der größten Arschlochfassade steckt oft etwas Gutes; ganz klein, aber es ist da.

Als Bahnhoftsbarde, Eckkneipenbespaßer und Aktivist, hat sich der gebürtige Texaner aus der Anonymität der Obdachlosigkeit, über die lokale „Gossenprominenz“ Berlins hinaus, schon in die Herzen unzähliger Menschen gesungen und geschrien.

Mit Liedern von Hoffnung in vermeintlich hoffnungslosen Lagen, Liedern über Drogensucht, Gewalt, psychische Krankheit, soziale Ungerechtigkeit und Armut, Arger mit dem Gesetz, Prostitution und natürlich auch immer wieder von der Liebe, der gefährlichsten Droge von allen, wie er sagt. Wenn die neue Stimme von **SLIME** von



seinem eigentümlichen Gitarrenstil begleitet, mit seiner markanten Stimme seine lebhaften und hoch-emotionalen Geschichten erzählt, hört und spürt man sofort:

Da singt einer vom ECHTEN Leben!

Schonungslos und keinesfalls jugendfrei, klatscht einem die eigene ungeschminkte Wahrheit um die Ohren. So manchem harten Bruder entweicht heimlich die eine oder andere Träne... und wer dabei nicht mal eine Gänsehaut bekommt, sollte dringend seine primären Vital Funktionen checken....

Wie Tex so eindringlich fragt:
„Weißt Du überhaupt, dass Du noch lebst?“

LESUNG

von **Dominik Bloh**
mit Podiumsdiskussion

am **Freitag, den 20.09.**
im HoffArt Theater Darmstadt
in der Lauteschlägerstraße 28A
Beginn: 14 Uhr

Das ist die Geschichte eines Strassenjungen.

Dominik Bloh lebte über 10 Jahre auf der Strasse, schon als Teenager geriet er dahin, wo man Deutschland von „ganz unten“ betrachtet. Nun mit Anfang 30 (Jahrgang 1988) hat



er seine Geschichte aufgeschrieben, auf kleinen Zetteln, noch als Obdachloser lebend. Er erzählt in seinem **Buch „Unter Palmen aus Stahl“** wie es auf der Strasse zugeht, wie man dort lebt und wie man es schafft sich mit Mut und Courage herauszuarbeiten. Dominik lebt heute in einer kleinen Wohnung in Hamburg.

Das Buch ging in die Spiegel Bestsellerliste, etliche Talkshoweinladungen folgen, Lesungen ohne Ende, Ruhm und Reichtum. Naja, obwohl...

Und was macht Dominik? Er gründet mit einigen Mitstreitern zusammen den Verein Hanseatic Help und engagiert sich in der Hilfe für die, denen es so geht wie ihm bis vor kurzem.

Danach wurde GoBanyo ins Leben gerufen, ein Duschbus der in Hamburg an verschiedenen Plätzen steht, um den Menschen von der Straße, kostenlos Privatsphäre und Hygiene zu ermöglichen.

Für sein Engagement über all die Jahre erhielt Dominik erst kürzlich das Bundesverdienstkreuz von Bundespräsidenten Steinmeier verliehen.

Dominik reist seitdem durchs Land, um aus seinem Buch zu lesen, aus seinem Leben und von GoBanyo zu erzählen.

Im Club, am Gymnasium, im Buchladen um die Ecke, bei der Vorstandssitzung irgendeines Konzerts... **Alles ist möglich und alles ist schon passiert.**

FACHTAG

Frauen und Ihre Kinder in der Wohnungshilfe

am **Dienstag, den 08.10.**

in der Geschäftsstelle Horizont e.V. in der Goethestr. 6 in Dieburg von **10 bis 14 Uhr**



Wohnungslosenhilfe in Hessen ist noch immer sehr auf alleinstehende Personen ausgerichtet. Als stationäre Einrichtung für Frauen machen wir seit mehr als 35 Jahren die Erfahrung, dass auch Frauen mit Kindern wohnungslos werden und um Unterstützung nachsuchen.

Wir möchten mit beteiligten Institutionen und Verbänden (Kostenträger, einem Mitglied der BAG W, Vertreter:innen der Jugendhilfe) und Ihnen zu diesem Thema diskutieren, uns positive Beispiele aus anderen Bundesländern anschauen und Ideen für Lösungen entwickeln.

Wohnungsnot ist eine Krise, Menschen in dieser Situation benötigen Hilfe, Familien sollten nur dann getrennt werden, wenn die Bedarfe der Kinder nicht gedeckt werden können, nicht allein aufgrund von Wohnungslosigkeit.

Wir wünschen uns, dass sich die Beteiligten in Hessen auf den Weg machen, hier bessere Lösungen zu entwickeln und möchten mit diesem Fachtag einen Teil dazu beitragen..

horizont

Geschäftsstelle Horizont e.V.

Goethestr. 6
64807 Dieburg

www.horizont-dieburg.org

kontakt@horizont-dieburg.org

fon: 06071 499 742 0

Spenden: DE 09 508526510033 0315 50